令和4年度 学校だより 6月号



青澄む空~校歌 青澄む空より~



清瀬市立清瀬第四中学校長 中西 規人

○修学旅行(3年生) 6月4日(土)~6日(月)

令和2年度は新型コロナウイルス感染拡大の影響で、修学旅行をはじめ多くの行事が中止にな りました。昨年度(令和3年度)は清瀬市の「教育を止めない」という方針により、時期は秋に 変更されましたが、実施することができました。今年度は、最初の計画どおり、春の実施となり ました。

·1日目【6月4日(土)】







朝の東京駅、7:50には集合完了し、予定どおりに出発式が行われました。







行きの新幹線はなんとグリーン車。これは完全にクジ運です。よかったですね。







初日は奈良です。法隆寺に奈良公園を見学し、宿舎に到着です。

•2日目【6月5日(日)】







宿舎の近くの知恩院を朝散策しました。貸し切り状態で気持ちがいいですね。







二日目は京都市内を班行動です。伏見稲荷、清水寺、東寺、金閣寺、銀閣寺、二条城、 平安神宮、南禅寺、京都御所、八坂神社、清明神社、北野天満宮、錦市場、嵐山、 京都の有名所をみんなで網羅しています。

・3日目【6月6日(月)】







3日間、お世話になった宿舎にお別れを告げ、今日はタクシー行動です。昨日の班行動 で行けなかった所をタクシーで周ります。京都を堪能し、いよいよ東京に帰ります。

○読書推進月間 6月1日(火)~29日(水)

年に2回読書推進月間を設けており、今回はその1回目。朝の短い時間ですが、継続していると約1か月で5,000ページを超える量を読む生徒も出てきます。継続は力なりです。

○清瀬フィールドワーク (1年生) 6月7日 (火)

学校周辺にある清瀬中里緑地保全地域と円福寺を訪れ、清瀬の自然や歴史、文化について学びました。事前学習では清瀬の自然や歴史について一人一人がスライドにまとめ、クラスや学年で共有しました。清瀬の自然を守っていくために何ができるのかなど、これから考えていきます。







○オンライン授業(1・2年生) 6月8日(水)

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が収まらない状況でも、生徒の学習を保証すべく、オンラインでの授業が行えるよう準備を進めています。今回は1・2年生を対象にオンライン授業を実施しました。1年生は中学に入り初めてのオンライン授業でしたが、大きな問題もなく終えることができました。

○生徒総会 6月14日(火)







生徒総会を体育館からのLIVE中継で行いました。生徒会役員の司会で、開会宣言、議長団の選出、資格確認と議事は順調に進行されました。各委員会の活動方針だけでなく、各クラスの学級目標の発表もあり、盛沢山の内容でした。

○避難訓練 6月17日(金)

今年度、3回目となる避難訓練を実施しました。5月に引き続き、今回も地震を想定した訓練でした。前回と違うのは、授業の開始直後に地震が発生した想定になっていることです。先日も、徳島で震度4の地震が観測されたばかりです。日本に住んでいる限り、地震に対する心構えは大切です。いつ地震がきても、慌てないで命を守る行動がとれるようにしておいてください。